

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Mädchenspiegel oder Lesebuch für Töchter in Landund Stadtschulen

Reinhardt, Justus Gottfried Halle, 1799

VD18 13156055

109. Die guten Brautleute.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests an Inching in Inch

109. Die guten Brautleute.

Gine franke Bittme lag in einer elenden Sutte gang allein. Ginft batten Die Leute im Dorfe eine Sochzeit, ju melder viel Gffen gefocht murbe. Da fagte bie Braut jum Brautigam: "Uns gebt es, Gott lob! fo mohl, wir haben llebers fluß. - Aber wie viele mogen Roth leiden! Lag uns an unferm Sochzeittage eine gute Sand: lung verrichten, und ber armen franfen grau bort ein wenig Effen schicken ober felbft bringen. " "Du baft Recht, fagte ber Brautigam; ich liebe dich nun noch mehr als vorber, weil du fo gut gefinnt bift. " Da nahmen fie beibe etwas von auten Speifen, und trugen es felbft ber armen Rrau bin, und forgten, bag bie grau, die bis= ber gang berlaffen mar, Arinen und Wartung erbielt. Die frante Krau weinte por Kreuben, und fegnete fie. Darauf gingen fie wieder nach bem Sochzeithause, und ruhmten fich nicht etwa ibrer That por ben Gaften, aber fie maren aus Berorbentlich vergnügt. Gir, 14, 14.

110. Ein Tischlied.

Herr Gott, zu beinem Preise Bringt unser Herz dir Dank! Du stärkest uns durch Speise, Erquickest uns durch Trank.

Muf